

SOLENZARA

Consultation publique pour un tourisme durable dans la forêt de Bavella

La communauté de communes de l'Alta Rocca a lancé fin 2019 l'élaboration d'un schéma de la fréquentation du massif de Bavella. Une décision qui s'inscrit dans le cadre des réflexions sur l'opération Grand site. L'objectif est de définir collectivement une stratégie pour des pratiques touristiques et des loisirs plus durables et adaptés à la sensibilité paysagère et naturelle de Bavella (secteur entre l'hippodrome de Visèu et Ponte Grossu). Pour cela, des « comptages » et des « enquêtes visiteurs » ont été réalisés à la saison 2020 et se poursuivent sur cette saison 2021. Divers acteurs sur le territoire ont été rencontrés par le groupement d'étude retenu et c'est à l'automne 2021 que se-



Bavella

ERIC VOLTO

ront discutés le schéma de la fréquentation et son plan d'actions, pour une validation par les élus prévue fin 2021.

La communauté de communes souhaite également pouvoir recueillir les retours des

habitants du territoire quant à l'évolution de la fréquentation sur Bavella, ses effets positifs et négatifs (économie, paysage, patrimoine naturel, qualité de vie, etc.), voire les propositions de gestion de la fréquentation.

Pour cela, des boîtes sont mises en place dans les communes de Zonza, Conca, Quenza et Solenzara afin d'y déposer vos retours, jusqu'au 31 août prochain. Pour construire le schéma, le groupement d'étude s'appuiera ainsi

sur les résultats du diagnostic de la fréquentation (comptages et enquêtes), sur la bibliographie existante et sur l'ensemble des retours des habitants et des acteurs du territoire.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI